

Este fin de semana también se celebrará el Maxi Tuning Show

## Vuelve la actividad al Circuit con el Catalán de Automovilismo

### REDACCIÓN

Los motores vuelven a rugir en el Circuit Catalunya. Tras el paréntesis veraniego, el trazado vallesano recupera la actividad y lo hace este fin de semana con el Campeonato de Catalunya de Automovilismo (CCA), que convoca seis categorías, entre ellas la de Resistencia, prueba reina del Campeonato que por primera vez se disputará tanto a nivel autonómico como a nivel nacional. Una cita en la que en un mismo fin de semana los aficionados al motor podrán ver discurrir por el trazado del Gran Premio FIA turismos, monoplazas, réplicas de vehículos históricos... y además participar de la fiesta del Maxi Tuning Show.

La gran novedad de esta edición del Campeonato de Catalunya es el Open de España de Resistencia, que llega por primera vez a Montmeló para disputar la cuarta carrera de las seis puntuables. Una prueba que se ha puesto en marcha esta temporada y que en el Circuit se correrá simultánea-



Las carreras y la fiesta tuning atraerán a los aficionados al motor al Circuit.

mente al Catalán de Resistencia. Esto significa que ambas carreras, de 50 minutos, se celebrarán paralelamente, lo que permitirá ver más de 40 coches en la parrilla de salida. A la cabeza del campeonato español se encuentran los hermanos **Aleix** y **Marcel Costa**, mientras que su homólogo catalán está liderado por **Ana Álvarez**.

Pero el CCA engloba otras pruebas. La Copa Nissan Micra, certamen monomarca que celebra su segunda edición y en el que participa la vallesana **Anabel Tostado**, que es quinta de la general. La Fórmula Réplica Seven, una peculiar cita que rememora una carrera similar a la de mediados del siglo pasado, ya que participan réplicas de

los populares descapotables biplazas británicos Lotus Seven (modelos Rush, Caterham, RC-60...). La MitJet Series, con vehículos tecnológicamente sencillos de propulsión posterior, impulsados por un motor de motocicleta Yamaha de 1.250cc y 150 CV, y de estética superdeportiva. La quinta cita del Master Júnior Fórmula que lidera **Daniel Juncadella**, integrante del Programa de Promoción de Jóvenes Pilotos. Y la Fórmula 2000, que permite la participación de todo tipo de fórmulas, pero únicamente puntúan los de motor de dos litros.

### PERSONALIZACIÓN DE VEHÍCULOS

Paralelamente a la competición, el Circuit de Catalunya acogerá la concentración internacional Maxi Tuning Show, que en su novena edición ha preparado actividades relacionadas con el automovilismo y el tuning, esa modalidad de personalización de vehículos. Además, habrá actuaciones, concursos, exhibiciones, carrusel de neones, pruebas de aceleración Drag King, Drift y Burnout... una auténtica fiesta para los amantes del 'tuneo'.

Las entradas para el CCA y Maxi Tuning Show pueden adquirirse en el Circuit de Catalunya y en puntos habituales a un precio que oscila entre los 15 y 6 euros.

## BREVES DEPORTES

### NATACIÓN SINCRONIZADA

#### El CNG volverá a competir con equipo júnior

El Club Natació Granollers volverá a estar representado en competiciones de natación sincronizada júnior. Después de un año sin equipo, el CNG ha podido volver a formar un júnior, gracias a las nadadoras infantiles que suben de categoría y que se integran a las tres júnior que el año pasado sólo podían competir en las modalidades de figuras, solo y dúos de la categoría. Así pues, esta temporada volverá a la competición de equipos y combos donde su entrenadora **Esther Jaumà**, espera conseguir medalla en los Campeonatos de España.

La sección de natación sincronizada ha empezado los entrenamientos esta semana, con seis de sus nadadoras en el Centre Català de Tecnificació Esportiva Joaquim Blume, becadas en régimen interno por la Federación. Este lunes también se han puesto en marcha el resto de secciones de la entidad granollerense: natación, waterpolo y gimnasia artística.

### BALONCESTO

#### Lliçà d'Amunt acoge un partido de ACB

El próximo domingo, 16 de septiembre, a las 19:00 horas, el Pabellón Municipal de Deportes de Lliçà d'Amunt acogerá un partido de la liga ACB de baloncesto que enfrentará al DKV Joventut de Badalona y Ricoh Manresa. Un encuentro que se enmarca en los actos de presentación de la nueva temporada del Club Bàsquet Lliçà d'Amunt. Tras el partido se proyectará en una pantalla gigante la final del Europeo de Bàsquet. Además, habrá sorteos de camisetas firmadas por ambos equipos, animación y otras actividades. El precio para poder disfrutar de esta jornada es de 14 euros y las entradas se pueden adquirir en el Pabellón.

### TRIATLÓN

#### Anabel Gracia, del CT Granollers, segunda en el Olímpico de Banyoles

La triatleta del CT Granollers, **Anabel Gracia**, se clasificó en segunda posición del Triatlón Olímpico de Banyoles, uno de los más antiguos y de más prestigio que se realizan en Catalunya y que se celebró el pasado sábado. Un resultado que le vuelve a situar en la lucha por el Circuit Català de Triatló (quedan cuatro pruebas), tanto de la absoluta como de su categoría.

Gracia completó una excelente competición con un tiempo de 2'16"14h, donde sólo 11 segundos le separaron de la victoria, que fue para **Sara Loehr** del CN Mataró. La triatleta granollerense salió de la prueba de natación (1.500m) como cuarta fémica con un tiempo de 22"51m, realizó el tercer mejor parcial sobre la bicicleta (40 km) y fue la mejor en la carrera a pie (10km) marcando un crono de 38"14m.